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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, que seja enviado pedido de informação ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que esclareça se alguma empresa se habilitou no 

programa “Adote uma Praça”, após a lei passar por adequação na Câmara. Se sim, 

informe o nome da empresa e qual praça foi adotada.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 21 de maio de 2018. 

 

 

MARCOS BONILLA 

- Vereador - 

Solicitação Verbal 
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21/05/2018 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


